

10vor10 17.3.2011: Falsch dargestellte Aussage zu den Notstromdieseln könnte im Zusammenhang mit Bericht missverstanden werden.

Sprecherin sagt: "darum sind die Notstromdieselanlagen beim AKW in die Höhe verlegt worden, sagt der Direktor", danach spricht Herr Miazza jedoch von etwas ganz anderem.

Der Bericht spricht von:

Betriebsgebäude:

Haupt-Notstrom-Dieseleratoren auf +4 Meter

(nur diese können einen vollständigen Notbetrieb aufrecht erhalten)

Diese Dieselgeneratoren sind also nicht auf ein höheres Niveau gebracht worden.

Deshalb bleiben die Aussagen im Bericht vollständig gültig!

Herr Miazza spricht von:

SUSAN Notstand:

Abgas und Frischluft-Stutzen für die **Notstand-Diesel** welche offenbar einen «Schnorchel» bekommen haben?

(diese kleineren Aggregate können nur einen Teilbetrieb der Notsysteme aufrecht erhalten)

